

Mangfall-Tour am 31.08.22

Der Sommer legte an diesem Tag eine Pause ein, die 9 SVF Wanderer nicht. Mit der S 7 zur Kreuzstraße (letzte Fahrt mit dem 9 € Ticket), durch den Teufelsgraben, bestaunten ein altes Aquädukt und Kamele.

Nach einem langgezogenen Anstieg erreichten wir Kleinhöhenkirchen, dort wäre eine schöne Einkehr gewesen, leider hatte die Mangfalltal-Alm zu und so verzehrten wir unser Mitgenommenes.

Weiter ging es durch einen Hohlweg wieder runter zur Mangfall, wir mieden den Uferweg in Richtung Valley, der war zu matschig.

Die neue Route brachte uns zur Anderlmühle, dort waren kunstvolle Skulpturen zu betrachten. Wieder war die Wegfindung nicht einfach um nach Valley zu gelangen, aber wir schafften es, danke „Anke“.

Erneut ging es fast endlos bergan zum Bräustüberl Valley, dort zunächst Trockenlegung und Stärkung mit süffigem Zwickl und stattlichen Tellern. Leider blieb uns keine Zeit, im Alten Schloß Valley die größte Orgelsammlung der Welt anzusehen.

Die Entscheidung für den Rückmarsch zum Ausgangspunkt war schnell getroffen, lieber 4 km Asphalt als 10 km feuchter Uferweg.

Ein feuchtfröhlicher Wandertag.

Sepp